

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Gewerkschaft der Polizei wendet sich heute mit einer sicherlich in dieser Form etwas ungewöhnlichen Bitte an die Geschäftswelt des Werdenfelser Landes. Wie Sie alle wissen, findet im Juni 2022 in Elmau erneut der G7 Gipfel unter der Präsidentschaft der Bundesregierung statt. Neben mehreren tausend bayerischen Einsatzkräften werden wieder Polizei-Einsatzkräfte aus nahezu allen Bundesländern sowie von der Bundespolizei teils sogar über längere Zeiträume zur Unterstützung im Einsatzraum abgeordnet sein.

Als Gewerkschaft der Polizei werden wir auch diesen G7 Gipfel wieder an der Seite unserer Kolleginnen und Kollegen mit rund 25 Betreuungsteams begleiten. Unsere Aufgabe besteht dabei im Wesentlichen darin, auf angemessene Unterbringung und Verpflegung sowie die Dienstzeiten zu achten, aber auch für eine möglichst positive Grundstimmung bei den Einsatzkräften zu sorgen.

Basierend auf den Erkenntnissen des 2015er Gipfels wird die Gewerkschaft der Polizei im Juni '22 für die Einsatzkräfte wieder umfangreiche Betreuungsmaßnahmen durchführen und Empfehlungen für die Freizeitgestaltung an die Einsatzkräfte herausgeben. Die örtlichen Gemeinden und eine Reihe von regionalen Trägern unterstützen uns hierbei tatkräftig, indem sie den Einsatzkräften, unseren Mitgliedern, in vielen gemeindlichen Einrichtungen oder Firmen Vergünstigungen gewähren auf die wir die Kollegenschaft dann hinweisen werden. Gerne wollen wir unserer Kollegenschaft auch Firmen der Region vorstellen und aktiv in unsere Freizeitplaner einbeziehen. Wenn Sie Interesse haben, können Sie uns gerne per Mail Ihre Vorschläge schicken und sich an uns wenden. Unsere Mailadresse lautet: landesbezirk@gdpbayern.de

Selbstverständlich werden wir die Gelegenheit auch dazu nutzen, unserer Kollegenschaft die einzigartige Schönheit der Region, soweit es die Freizeit am Rande des G7 Gipfels zulässt, näherzubringen und Werbung für die Region machen. Im Nachgang an den letzten Gipfel haben viele unserer Einsatzkräfte ihre so gewonnenen Erkenntnisse dann genutzt und sind mit ihren Familien erneut, diesmal aber als Urlauber, in die Region zurückgekommen.

Sollten Sie noch Rückfragen zu den geplanten Maßnahmen haben, oder selbst Vorschläge haben, stehe ich jederzeit gerne für weitere Auskünfte fernmündlich, per Videokonferenz oder bei einem persönlichen Gespräch zur Verfügung. Gerne erreichen Sie mich jederzeit auch direkt unter meiner Mobil-Nr.: 0172 8900510.

Mit freundlichen Grüßen

DER VORSTAND

i.A.



**Gewerkschaft
der Polizei**

Landesbezirk
Bayern

Alexander Baschek

Organisationsleiter
Bayern

Hansastraße 17 - 80686 München
Telefon: (089) 578388-60
Telefax: (089) 578388-10
Mail: baschek@gdpbayern.de
<http://www.gdpbayern.de>